



Wert defiende los préstamos universitarios porque favorecen la empleabilidad

AGENCIAS

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, defendió los préstamos universitarios como instrumento complementario a las becas porque “acercan la decisión de los estudios a una reflexión sobre de la empleabilidad” y eso, a su juicio, “siempre es positivo”.

Así se pronunció el titular de Educación durante la inauguración oficial de los Cursos Avanzados de Verano 2014 de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), celebrada en el Paraninfo de la Magdalena, Santander.

Wert ha defendido que hay que abordar la financiación de la universidad en la actualidad “en un debate amplio partiendo de certezas incontrovertibles, mantenien-

do la equidad, con préstamos para estudiantes en situación desfavorable y para aquellos que quieran dedicar una parte de los recursos adquiridos a poder formarse académicamente con la máxima calidad, con la conciencia de que luego van a poder devolver con cierta holgura ese dinero”.

Por otra parte, el ministro de Educación aseguró que la financiación que reciban las comunidades del Fondo Social Europeo para la reforma educativa no computará como deuda ni como déficit públicos autonómicos, aunque varias de ellas han manifestado dudas al respecto. Según el ministro, habría un aumento inicial de deuda, pero se amortizará cuando las comunidades justifiquen el gasto del fondo europeo.